

HSS Französische Kröpfer, Thurnau 23.-25.11.2017



Die HSS fand vom 23.-25. November unter großartigen Bedingungen statt.

Ausstellungsleiter Berthold Popp und seinen Mitstreitern gilt unser aufrichtiger Dank. 15 Züchter hatten 192 Tiere gemeldet, leider konnten zwei Zuchtfreunde ihre Tiere nicht vorstellen, so dass letztlich 170 Französische Kröpfer zur Bewertung standen. Die SR Jean-Louis Frindel, Didier Fabre und Hans Schingen konnten ohne Zeitdruck in aller Gründlichkeit die Bewertung vornehmen.

Die Qualität war in einigen Farben hervorragend (rot, gelb), in anderen aber auch mit großen Qualitätsunterschieden versehen. Auffallend vielen Täubinnen fehlte die gewünschte Rassigkeit. Der Schwerpunkt der Bewertung liegt natürlich auf den figürlichen Merkmalen. Die Größe darf nicht vernachlässigt werden, denn unsere „Franzosen“ sind Großkröpfer und da sollte eine Gesamtlänge von 42 cm nicht unterschritten werden. Größe bedeutet Standhöhe, Körper- und Halslänge, nicht Körperbreite, breite Flügel-schilder, lange Hinterpartie, runde Brustpartie oder überdimensioniert große Blaswerke.

Fortschritte sind in der markanten Dreibogenlinie mit starker Schnürung, scharfer Brustbeinmarkanz und deutlichem Schenkelbogen durchaus zu erkennen. Schmale Flügelschilder und deutliche Schwingenkreuzung haben einen hohen Stellenwert. Ziel muss sein, diese Qualitätsvorgaben bei möglichst vielen Tieren zu erreichen.

Die besten Weißen, Schwarzen, Blauen, Dunklen, Roten und Gelben erfüllten die Forderungen nach Eleganz und Adel bei guter Größe in hohem Maße. Eine ausführliche Besprechung der Farbschläge erfolgt im Schaubericht der HSS im Franzosen-Journal und in der Geflügelzeitung.

Die V-Noten verteilten sich auf folgende Farbschläge: weiß (Ch. Taubert), schwarz (H. Schingen), blau 2x (J. Dankert, J. Menge), dunkel (B. Schweder), rot (H.-W. Heuser, 2x), gelb (K. Hartmann, 2x). Die SR wählten einen sehr eleganten weißen Jungtäufer von Christoph Taubert zum Champion, der unter den Weißen einen großen Zuchtfortschritt nachwies. Erwähnenswert, dass Andreas Bärwald erstmalig nach der Neuzulassung einen Jacobin (0,1 jung, blau) in sg-Qualität vorstellte.

Die **SV-Meisterschaft** auf sechs beste Tiere eines Ausstellers ergab:

1. Karlheinz Hartmann 577 Pkt. (höherer Preis)
2. Hans-Werner Heuser 577 Pkt.
3. Jörg Menge 575 Pkt.

Die **Zuchtpreise** errangen in Gruppe I: Hans-Werner Heuser auf Rot
in Gruppe II: Bernd Schweder auf Dunkel

Allen Austellern ist herzlich zu danken, den Erringern hoher Noten gilt unser Glückwunsch und dem Team um Berthold sei nochmals gedankt.

Dr. Hans Schingen, Zuchtwart



0,1 gelb, HSS 2017 V97, K. Hartmann



1,0 blau, HSS 2017 V97, J. Dankert



1,0 schwarz, HSS 2017 hv96, H. Schingen



1,0 schwarz-einf., HSS 2017 hv96, H. Schingen



1,0 gelbfahl, HSS 2017 sg95,
J. Menge



1,0 weiß, HSS 2017 sg95,
Ch. Taubert



0,1 blau, HSS 2017, hv96, K. Hartmann



1,0 dunkel, HSS 2017 V97,
B. Schweder